
２
月
定
例
会
議

一 

般 

質 

問

P. 5

P. 6

P. 7

P. 8

P. 9

P.10

P.11

議　　長

P. 5

P. 6

P. 7

P. 8

P. 9

P.10

P.11

３
／
２
〜
３
／
４
の
３
日
間
に
わ
た
り
14
人
の
議
員
が
一
般
質
問
を
行
い
、
市
政
全
般
に
つ
い
て

活
発
な
議
論
が
交
わ
さ
れ
ま
し
た
。
こ
こ
で
は
、
質
問
・
答
弁
の
要
旨
を
掲
載
し
て
い
ま
す
。

　
　
　
　
　

※
原
則
と
し
て
平
成
の
元
号
は
省
略
し
て
い
ま
す
。

NAKAJIMA  RYOICHI

●女性の管理職登用
女性が働きやすく、管理職
になりやすい環境づくりが
必要だ。新たな採用方法を
検討してみてはどうか？

中島　亨一

NAKAMURA  HIROMI

●指定管理者制度の導入
ミズノが市内体育施設を管理
することになったが、今後の
施設運営はどうなっていくの
か。これまでの水泳教室は？

中村　博美

KAZENO  YOSHIYUKI

●今期最終議会まとめ
高崎坂東線、ふるさと納税、
幼稚園の園舎問題、職員給与
格差、使わなくなった市所有
建物の今後について問う。

風野　芳之

MIZUNO  NOBORU

●常総インターチェンジ周辺
　整備事業
地権者への説明、そして何よ
りも地権者の同意をもらうこ
とが重要だ!!

水野　昇

SHIGETA  SHINZO

●産婦人科の新設
市内に産科がない現状。安心
安全なお産環境をつくること
も行政サービスのひとつ。産
科医を確保するためには？

茂田　信三

KOBAYASHI  TAKESHI

●市内中学校の傷害事件
事件発生時とその後の学校の
対応は…。原因を究明し、二
度とこのような事件が起きな
いようにしなければならない。

小林　剛

KANEKO  TERUHISA

●筑波大×常総市
Stay hungry, stay foolish 
and ENJOY!!未来を渇望し、
常識にとらわれない心を持
て、そして楽しめ!!

金子　晃久

ENDO  MASANOBU

　議長は、議事整理、議場の
秩序維持、事務監督に当たり、
議会を代表する。原則として
採決には参加しない。

遠藤　正信

NAKAMURA  YASUO

●カスミ水海道店の撤退
カスミ跡地をこれからどう
するのか。市民の広場とカ
スミ跡地を一体として有効
活用できるのではないか？

中村　安雄

OKANO  KAZUO

●国民健康保険制度
赤字を抱える国保。財政基盤
の安定が必要だ。運営主体が
市町村から県単位に移行する
と、国保はどう変わるのか？

岡野　一男

KURAMOCHI  MAMORU

●市役所サービスの改善点
市民の要望に即対応できる
体制は整っているか。市役
所もおもてなしの心で市民
対応すべきではないか？

倉持　守

HORIKOSHI  MICHIO

●水問題
使っても使わなくても取られ
る責任引取量5500万円。余計
にもらっている“空水”は実
態に合わない。改善が必要だ。

堀越　道男

SHINOZAKI  TAKAYUKI

●アイバンク
目の見えない方に明るい光を
ともし、人生に希望を与えて
くれる「献眼」。市での取り組
みについて問う。

篠﨑　孝之

HORIKOSHI  TERUKO

●外国人観光客の誘致
2020年東京オリンピックに向
けて、外国人観光客の受け入
れ体制を整える必要がある。
常総市の魅力、再発見!!

堀越　輝子

ENDO  FUMIE

●教育現場で発生した問題
子どもが無事学校に行って無
事帰って来る、これが親の願
い。被害者・加害者に寄り添
えるのは学校だけなんです。

遠藤　章江
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